

Página: 1, 7 - 8

1/5



# Coinciden en reformar la Fiscalía y en que a la CDMX le falta planeación

Roba tiempo el debate sobre la seguridad en Benito Juárez e Iztapalapa; construir viviendas para los jóvenes, entre las propuestas de Brugada, Taboada y Chertorivski

> Round. Clara Brugada, Santiago Taboada y Salomón Chertorivski finiquitaron ayer su tercer y último debate sin caer, como en los anteriores dos encuentros, en insultos y descalificativos. Fue un encuentro en el que los candidatos de Morena-PVEM-PT, de PRI-PAN-PRD y de MC se dedicaron más a presentar sus proyectos y coincidieron en la necesidad de reformar la Fiscalía capitalina y en que a la capital le ha faltado planeación.

Los y la aspirante a la jefatura de Gobierno de la CDMX plantearon proyectos para atender la urgente necesidad de que los jóvenes puedan ser propietarios de viviendas. Brugada, Taboada y Chertorivski se dijeron seguros de ganar el 2 de junio, mientras que los dos primeros debatieron un buen tiempo sobre la seguridad en Benito Juárez e Iztapalapa y llamaron a optar por el voto útil el día de la elección. PAGS 6,7 y 8





Página: 1, 7 - 8 2/5

### Llegan los candidatos al tercer "Debate chilango"; Taboada carga el "expediente de corrupción de Brugada"

### Jorge Aguilar

metropoli@cronica.com.mx

Los aspirantes a la jefatura de Gobierno de la Ciudad de México llegaron puntuales a las instalaciones de MVS Televisión, para el último debate chilango; desde las tres de la tarde, algunos simpatizantes permanecieron al exterior para gritar porras, ondear banderas y pendones.

Quien reunió el mayor número de simpatizantes fue Santiago Taboada, los cuales era posible ver como una marea azul en el Circuito Interior y el Boulevard Puerto Aéreo. Con banderas del Partido Acción Nacional (PAN), alrededor de mil personas bailaron y cantaron las canciones de campaña del candidato. A pesar del intenso sol y calor, ninguno desistió del apoyo, ya que con gorras y sombrillas que repartieron, fue suficiente para seguir con los cánticos.

"Fuera Morena, viva Taboada, con Santiago el cambio llegó; el jefe Taboada", se escuchaba hasta adentro de las instalaciones de la televisora.

Clara Brugada también contaba con porras, sin embargo, éstas se concentraron en pequeños grupos. En el templete había una cantante que entonaba canciones populares, aunque era opacada por los votantes de Santiago. La candidata congregó algunos simpatizantes de Iztacalco y Magdalena Contreras, aunque varios espacios de la calle permanecían vacíos, por lo que decidieron pararse en el camellón para animar a los automovilistas.

La mayoría de las personas comían tacos de canasta que vendían a un lado de la avenida; en la porra de Taboada estaba su tradicional botarga. En ese lugar, el baile era más prendido que el cualquier otro sitio. El primero en llegar fue Salomón Chertorivski quien, acompañado de su esposa, aseguró que así como en las dos ocasiones anteriores, llegaría a proponer.

"Los jóvenes le han dado la vuelta, me voy a seguir dedicando a proponer, los temas que vamos a discutir son demasiado serios. Las elecciones en este país y esta ciudad son violentas, todos los días se tiene miedo de salir a la calle. Vamos perfectamente".

Poco después arribó Santiago Taboada, candiato que no emitió pronunicmiento, pero llegó con un acompañante que vestía una playera qué decía: "la CDMX quiere un cambio; en CDMX no hay justicia"; ese hombre cargaba una caja con etiquetas: "expediente de corrupción de Clara Brugada", cubierto con cintas rojas.

Quien reunió el mayor número de simpatizantes fue Santiago Taboada, los cuales era posible ver como una marea azul en el Circuito Interior y el Boulevard Puerto Aéreo



La Crónica de Hoy Sección: Portada, Metropoli 2024-05-13 03:09:48

Página: 1, 7 - 8 3/5

## Replicar "Blindar BJ" y reformar la Fiscalía, principales propuestas de Taboada

Aseguró que en el primer día de su Gobierno presentará una reforma para que las denuncias sean digitales

### Jorge Aguilar

metropoli@cronica.com.mx

Santiago Taboada prometió que para mejorar la seguridad y justicia en la capital, implementará una policía de vigilancia por cuadrante, emulada a "Blindar Benito Juárez", además, policías mejor capacitados, limpieza de la corrupción en sectores de vigilancia. Además, tiempos de reacción no mayores a tres minutos, que con tecnología, se detecte, anticipe y remedie el delito.

Igualmente, anunció la creación de la Plataforma "Blindar la Ciudad de México", para castigar a todos los criminales que cobren derecho de piso y extorsionen a los comerciantes. En suma, se vigilará al máximo el transporte público para que la ciudadanía pueda salir a trabajar y a divertirse.

Para implementar una Fiscalía General de Justicia (FG-JCDMX) que funcione, Taboada aseguró que en el primer día se su Gobierno presentará una reforma para que las denuncias sean digitales sin la necesidad de ratificar ante el Ministerio Público, además de que los tiempos de espera sean reducidos de seis horas a treinta minutos. Por último, hacer que las cámaras de la capital funcionen y no desaparezcan automóviles en avenidas principales y que no existan responsables.

Para ordenar el desarrollo inmobiliario, afirmó que construirá el Plan General de Ordenamiento Territorial que hasta el momento no se ha discutido, sin simulaciones y con consultas a los habitantes de los pueblos y barrios originarios.

En el proyecto, se garantizará el orden, el cuidado al medio ambiente, la vivienda digna y con servicios públicos y transporte disponible.

Adicionalmente, instalar un plan de nearshoring, que pueda financiar el desarrollo económico con el social. También, crear un sistema de emprendimiento e innovación, que contribuyan a las obras de vivienda social.



Página: 1, 7 - 8





Taboada se dice ganador del tercer debate chilango.

### Brugada plantea visión para una ciudad segura y equitativa

#### Gerardo Mayoral

metropoli@cronica.com.mx

Durante el tercer Debate Chilango, Clara Brugada, candidata de la coalición de Morena-PT-PVEM, presentó su visión para abordar temas de seguridad, justicia y desarrollo inmobiliario, con un enfoque especial en el bienestar de la infancia y la sostenibilidad ambiental.

Al comienzo, enfatizó su compromiso con el bienestar de niñas y niños, destacando la importancia de prevenir su vulnerabilidad y garantizarles derechos desde el nacimiento para evitar que terminen en las calles.

Posteriormente, el ámbito de seguridad y justicia, propuso una serie de medidas con el obietivo de reducir la incidencia delictiva en todas las alcaldías. Estas incluyen atención a las causas de la inseguridad, fortalecimiento de la inteligencia de investigación, aumento y mejoramiento de la fuerza policial, coordinación entre los niveles de gobierno, así como estrategias específicas para abordar la violencia de género y la extorsión.

Para reforzar la seguridad ciudadana, se plantea la instalación de kilómetros de caminos seguros, duplicar la cantidad de videocámaras, utilizar tecnología avanzada como drones y cámaras en los uniformes de policía para prevenir la corrupción, y la implementación de la

plataforma Visor 360 para tener una visión integral de la situación delictiva en la ciudad.

En cuanto al desarrollo inmobiliario y urbano, se destaca la importancia de reconocer y valorar el trabajo de los policías, así como mejorar sus condiciones laborales y de vida. Además, se propone una serie de acciones para combatir el feminicidio, fortalecer la protección a mujeres víctimas de violencia, y promover un ambiente seguro y equitativo para todos •



Clara Brugada.



997 cm<sup>2</sup>

Página: 1, 7 - 8

#### 5/5

# Seguridad, sólo si sacamos de las calles a 20 mil delincuentes: Salomón Chertorivski

### **Jennifer Garlem**

RONICADEHOY

metropoli@cronica.com.mx

Salomón Chertorivski, candidato a la jefatura de gobierno por Movimiento Ciudadano, en el Tercer Debate Chilango, planteó una ciudad inteligente, "una ciudad que sí es posible, una ciudad en donde nos podamos mover libremente y sentir en paz, donde puedas vivir y no seas expulsado de ella. Una ciudad con salud, educación, sin corrupción, una ciudad que sí puede ser".

En materia de seguridad y justicia dijo que no se resolverán los problemas con más patrullas, más policías y más cámaras, sino con menos delincuentes con lo que tendremos paz.

"Un nuevo modelo de seguridad basado en el acceso a la justicia. Y una nueva política anticrimen, modelo actual se basa en intentar investigar cada uno de esos millones de delitos, nosotros lo vamos a hacer al revés, con inteligencia, vamos a sacar de las calles a los maleantes que los cometen y nos quitan la paz".

En materia de Desarrollo Urbano e Inmobiliario, sentenció que no hay tiempo que perder. El compromiso es que en un año - trabajando desde el periodo de transición - "vamos a dialogar y hacer lo necesario para echar a andar el sistema de planeación y tener - el Plan General de Desarrollo y el Programa General de Ordenamiento Territorial - que nos permitan planificar el largo aliento".

Las propuestas completas en Seguridad y Justicia: Una nueva policía, la Fuerza Capital, Reforma profunda a la Fiscalía, Un Poder Judicial reformado, Un nuevo modelo de centros de reclusión, todo con perspectiva de género. En Desarrollo Inmobiliario y Urbano: Echar a andar el Plan General de Desarrollo y el Plan General de Ordenamiento Territorial, el programa más amplio de vivienda 40 mil al año, Nuevo Metro de la ciudad.



Salomón Chertorivski.

